

Meine Stimme.

Für Gott und
die Welt

kandidieren | wählen | gestalten



Mein persönlicher Tipp für die Kandidatur:

Frau Herr

Name:

*Straße:

*PLZ/Ort:

*Telefonnummer:

(* falls bekannt)

16. Februar 2014

pfarrgemeinderatswahl-bayern.de

Kandidatinnen und Kandidaten für die Wahl des Pfarrgemeinderates gesucht!

Am 16. Februar 2014 wird in unserer Pfarrgemeinde der Pfarrgemeinderat gewählt. Dafür werden Kandidatinnen/innen gesucht. Es gibt viele Personen, die in Frage kommen. Sie können dabei helfen, sie anzusprechen und zu finden.

Wen schlagen Sie vor?

Fällt Ihnen jemand ein, der im Pfarrgemeinderat mitarbeiten könnte? Tragen Sie den Namen vorne ein und werfen Sie den „**Tippzettel**“ in die aufgestellte Box (oder senden Sie ihn ans Pfarrbüro). Die Mitglieder des Wahlausschusses werden die vorgeschlagenen Personen befragen und rechtzeitig bekannt geben, wer am 16. Februar 2014 zur Wahl steht.

Pfarrgemeinderat sein, heißt ...

- ... vier Jahre die Arbeit der Pfarrgemeinde mitplanen und mittragen.
- ... die gesellschaftlichen und politischen Verhältnisse vor Ort mitgestalten.
- ... gerne mit anderen Menschen zusammenarbeiten.
- ... offen für Ideen und Meinungen anderer sein.
- ... kreativ nach neuen Wegen suchen.
- ... für die befreiende Botschaft Jesu Zeugnis ablegen.

für den
Versand
per E-Mail
hier klicken
oder
drucken

An den
Wahlausschuss zur PGR-Wahl 2014
Pfarrei St. Gertrud
Weyprechtstr. 75
80937 München

